

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

¡Resurrexit!

Todo es blanco en este misterio de la Pascua cristiana; todo es blanco y envuelto en un suave aroma de flor temprana.

Ella es un misterio de candor.

Blanca la luz primaveral de la aurora; blanco el sudario y las vendas que el Resucitado dejó en el sepulcro; la tierra en flor; los ángeles que custodian la tumba vacía, envueltos en alba veste; transparente el cielo con los primeros rayos del sol que sale.

*Primavera, la gentil,
ya nos trajo el mes de abril;
el granado ya está en flor.*

¡Alleluya!

Ya resucitó el Señor.

Y las campanas pescuales, nerviosas y vibrantes lanzan al espacio su toque de «Gloria» tanto más alegres cuanto se les condanó durante el Triduo Sacro, a forzada mudéz.

Y con ellas el agua, nacida al beso del sol en la nieve de las cumbres canta también su clara sintonía por desfiladeros y barrancos, por llanos y verdientes vegas, donde

*El clavel, roto el botón
va entonando su canción
en estrofas de color*

¡Alleluya!

Ya resucitó el Señor.

Este misterio de candor y de renovación, que es la Pascua cristiana, exige para su digna celebración, vestiduras blancas, y los ministros del santuario visten hoy las más nuevas, y jubilosos cantan el «Alleluya».

Porque es el triunfo de Aquel que de las tenebrosas puertas y de la negra garra de la Muerte salió blanco como la flor de aurora, como la lana de recental, como grano de nieve posado en la más alta rama del más elevado abeto.

*El ministro del Altar
hoy entona esta cantar.
¡Oh, victoria del Amor!*

¡Alleluya!

Ya resucitó el Señor.

Esta alegría pascual que hoy conmueve el corazón de la iglesia nuestra madre ¡oh lector!, ¡hebe un duro prólogo.

Hay rastros de sangre en el camino que conduce hasta la Resurrección. Es tu historia y la mía y la de todos. ¡No se llega, no, al domingo de Pascua sin antes pasar por Jueves y Viernes Santos!

El Maestro trazó la ruta.

Desiderio SALVUS

Usted puede poseer un magnífico piano nuevo, de marca acreditada y de garantía, haciendo únicamente un pequeño desembolso mensual de cincuenta pesetas.

No adquiera pianos viejos de los denominados de ocasión. Malgasta su dinero. Visitenos y le aconsejaremos o más apropiado a su deseo, o la experiencia que nos proporciona el ser la casa más antigua de España.

J. HAZEN
Fuencarral, 55 MADRID

Adquiera V. el
ALTAVOZ PHILIPS
CASAU, MAYOR, 13

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Pasan en Cartagena los días de Semana Santa los Marqueses de Fuente el Sol con su hijo don José de la Figuera Calín.

—De Valencia ha venido a Cartagena el Ingeniero D. Modesto Córdoba.

—Con las señoras de Rempal pasa unos días su madre doña Elías López de Latorre que ha venido de Madrid.

—De Madrid han venido las bellas señoritas Lolita Díez de Herrera y Pilar Tepia.

—De Madrid ha venido el alumno del colegio de Huérfanos de la Armada don Eusebio Muñoz Albaladejo, hijo del Comandante de Infantería de Marina don Manuel.

—A Madrid ha marchado doña María Carlos Roca Viuda de Guillán con sus bellas hijas María del Carme y Josefina.

—Han regresado a Valencia, de donde vinieron para presenciar nuestras hermosas procesiones, la distinguida señora doña Angeles Ibáñez de Cantó, su bella hija María y su hijo el doctor don Francisco Cantó.

—Ayer pasaron unas horas en ésta el capitán de Infantería don Armando Sánchez y su bella esposa doña Matilde Oliva y el capitán de Infantería don Jacinto Martínez Barrié y su distinguida esposa doña Rita Terraz.

—Marchó a Sevilla acompañado de su esposa y preciosa hija don Carlos Pascual.

—Ha regresado a Cádiz, de donde vino con el triste motivo del fallecimiento de su señor padre, nuestro paisano el Inspector del Cuerpo de Vigilancia don José Vicente Galera.

NOTAS VARIAS

El Alcalde don Francisco Muñoz Delgado anteayer marchó a Fortuna para entrevistarse con el ministro de Fomento señor Matos que se halla tomando aquellos baños medicinales, almorzando con él y exponiéndole la necesidad de resolver con urgencia el problema de la traida de aguas, prometiendo interesarse mucho el ministro por satisfacer los anhelos de Cartagena.

También el señor Muñoz Delgado estuvo ayer en Murcia saludando al ministro de Instrucción Pública señor Tormo con quien almorzó y acompañó a Lorca para ver las procesiones de aquella ciudad.

—A los señores Oficios del Jueves Santo en la parroquia de Santa María de Gracia asistió el Ayuntamiento en corporación presidido por el Alcalde señor Muñoz Delgado.

—En el bajo de la casa número 10 de la calle Mayor quedó inaugurada el miércoles la exposición de labores a beneficio de la Cruz Roja en que existen muchos y preciosos trabajos, entre ellos dos labores de las Infantas doña Beatriz y doña María Cristina que han colaborado a los fines benéficos de esta exposición que está siendo muy visitada.

—Se le ha concedido real licencia para contraer matrimonio con la señorita María de los Dolores Alvarez Martínez al teniente de Artillería don Carlos Mira Mula.

ONOMÁSTICO

Hoy celebran su fiesta onomástica doña Milagros Bobigas viuda de Pascual de Riquelme y doña Milagros Martínez de Rodríguez.

ENFERMOS

Está restablecida de su enfermedad doña María Soro de Hernández.

—Está restablecida doña América Plató de Muñoz Delgado.

Las procesiones cartageneras

Han constituido un extraordinario éxito del que bien pueden enorgullecerse las cofradías del Prendimiento y de nuestro Padre Jesús Nazareno. En su esplendente resultado ha cristalizado el entusiasmo que reinaba entre los cofrades de ambos bandos.

Magnífica de riqueza y de esplendor la del Miércoles en la noche causó una vez más la admiración de propios y extraños, luciendo sus incomparables tronos por el nuevo ilicorario que a pesar de ser mayor no fué obstáculo para que se recogiese la procesión a la hora acostumbrada.

Grave e imponente la del Silencio que resultó muy edificante por el recogimiento de los penitentes a los que se asoció el pueblo con absoluta identidad de sentimientos, paseando la triste figura del divino Eco Homo. Iba presidida por las autoridades eclesiásticas diocesanas y castrenses. Al recogerse en la parroquia de Santa María de Gracia se cantó solemne Miserere del maestro Gómez de Arriba en el que tomó parte el eminente barítono Marcos Redondo que se encuentra entre nosotros.

Típica y hermosa la procesión de la madrugada y solemnísimas la de noche, del Santo Entierro de Cristo, en la que los cofrades morados echaron el resto en orden y majestuosidad, presidiendo el Excmo. Ayuntamiento en corporación presidido por el Alcalde señor Muñoz Delgado. También figuraban en ella el Arcipreste señor Gambia y el Teniente Vicario Ilmo. señor don Gregorio Sánchez Batres.

Nuestra felicitación a ambas cofradías y a preparar las del próximo año con igual o mayor entusiasmo, haciéndoles una eficaz y extensa propaganda para que todos admiren las bellezas que encierran.

Notes simpáticas de estas procesiones lo han sido la presencia en las calles para presenciarlas por orden del señor Alcalde de los estildos de ambos sexos de la Casa de Misericordia acompañados de las Hermanas, los que fueron obsequiados con bolus de caramelos por el Ayuntamiento, por el Club Gavira que también obsequió a los Expósitos y por numerosos particulares cofrades marrajos y encarpados.

También lo ha sido la actuación de nuestro paisano el notable cantador Guerrita que al paso de los tronos cantó desde uno de los balcones del Hotel Madrid donde se hospedaba preciosas saetas que el público premió con aplausos.

Además ha sido muy bien visto que como ya se inició en años anteriores las sociedades y asociaciones religiosas hayan emulado en entusiasmo por salir en las procesiones vistiendo los distintos tercios de capirotes, revisitando las procesiones un marcado sabor religioso. Entre ellas figuraban las asociaciones marianas de jóvenes del Patronato y de la Casa de Misericordia.

En todos estos días ha reinado en la ciudad un orden completo, de lo que se han llevado muy buena impresión los numerosos forasteros que nos han visitado, por lo que merecen un aplauso las fuerzas de Vigilancia, Seguridad y Guardia Municipal. Esta última ha estrenado estos días unos nuevos cascos blancos al estilo de las grandes capitales.



Los dolores de cabeza
como consecuencias, muy a menudo, de excesos mentales o corporales, o bien como precursores de un resfriado, nos agobian y nos hacen incapaces para el trabajo. Las

Tabletas de ASPIRINA
nos ayudarán eficazmente. Mitigan los dolores y preservan a menudo de peores resfriados. Rechace Vd. los substitutos o bien tabletas sueltas y pida siempre el embalaje original "Bayer".

¡No ataca el corazón!

Sesión del Ayuntamiento

La Comisión municipal Permanente ha celebrado esta mañana a las once la reunión semanal bajo la presidencia del alcalde señor Muñoz Delgado y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Minguez Vila, Nieto, Pared, Ruiz y Martínez Reolid, Interventor señor Ripoll y secretario señor Villanueva.

Fue aprobada el acta de la sesión anterior, entrándose en el

Orden del día

Se aprueban de conformidad con el informe de la comisión de Hacienda los expedientes instruidos para la percepción en el año actual de los arbitrios sobre casinos y circuitos de recreo y carros de transporte, con bajas sobre el año anterior.

Se aprueban instancias de don David Nieto y don Fulgencio Aparicio relativas al arbitrio sobre carruajes.

Se acuerda quede sobre la mesa para estudio a propuesta del señor Nieto informe de la comisión de Hacienda desestimando instancia de don Pedro María que solicita ampliación del depósito que se le tiene concedido.

Se aprueban informes de la comisión de Fomento desestimando instancias de don Cayetano Muñoz, don Blas Verdú y doña Gervasia Jiménez que solicitan instalar puestos públicos en las plazas del Rey, San Sebastián y Riuafío.

Se autoriza para efectuar obras en fincas de su propiedad a don José Martínez Sánchez previo el pago de los correspondientes arbitrios.

Se aprueba informe de la comisión de Fomento desestimando instancia de don José Arañda que pide autorización para instalar un automóvil de servicio público en la parada de la puerta de Murcia, por no haber sido disponible.

Se da cuenta de un escrito del Excmo. señor don Juan Antonio Gómez Quijés que acompaña escrito donado a la ciudad el grupo escultórico de Capuz «El Desencaminado» en caso de desaparición de la

Real Cofradía de Jesús de Nazareno a la que lo ha cedido a perpetuidad y que no podrá enajenar. Se acuerda que aparte de la carta que le ha enviado el señor Alcalde agradeciendo la donación y felicitándole por su generoso regalo, como en acta se acordó de la Corporación y que una comisión presidida por el señor Alcalde visite al señor Gómez Quijés para reiterarle esta gratitud y felicitación.

Se acepta invitación del Hermano Mayor del Santo Hospital de Caridad y se acuerda asistir en corporación a la solemne función religiosa que tendrá lugar en el templo de la Caridad en la mañana del próximo día 27 con motivo del séptimo aniversario de la de la Santísima Virgen nuestra Patrona y en la que oficiará el Excmo. señor Obispo de la Diócesis.

Quedan aprobadas las cuentas de la semana y enterada la corporación de varias disposiciones oficiales.

Fuera de la orden del día se aprobó una relación de jornales y otros recibos por gastos de locomoción y otros servicios prestados al Ayuntamiento.

Se da cuenta de una carta del Excmo. señor Marqués de Fuente el Sol, aceptando gustoso el cargo de concejal del que no ha podido su posesionarse.

El Alcalde informa a la Comisión de haber dispuesto la instalación de biblioteca pública infantil en las plazas del Rey y de San Francisco para las que ha adquirido dos lotes de 200 ejemplares cada uno de la Biblioteca Popular Carvantes que importan 1.100 Pesetas a pagar a plazos de 100. Se aprueba y se acuerda con

TODOS
PASTILLAS de Dr. ANDREU
TODOS